



communiqué

N°: 68
No.:

27 AVRIL 1984

LE CANADA ENVOIE DES OBSERVATEURS AU DEUXIEME TOUR DES ÉLECTIONS AU SALVADOR

Le vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'Honorable Allan J. MacEachen, a annoncé aujourd'hui que le Gouvernement du Canada avait accepté l'invitation du Gouvernement du Salvador d'envoyer des observateurs au deuxième tour des élections présidentielles qui auront lieu dans ce pays le 6 mai. M. MacEachen a déclaré qu'il avait à nouveau invité M. R. Gordon Fairweather, Président de la Commission canadienne des Droits de la Personne à diriger les travaux de l'équipe d'observateurs canadiens. Comme M. Fairweather ne pourra se rendre au Salvador pour observer l'élection lors de la période du 2 au 9 mai, M. Warren R. Bailie, Directeur Général des Elections en Ontario se joindra aux deux autres observateurs qui avaient accompagné M. Fairweather pour les élections du 25 mars, soit M. R. A. Gould, Directeur Général adjoint des Elections et M. F.M. Filleul, Ambassadeur du Canada au Salvador.

M. MacEachen a déclaré que la décision d'envoyer des observateurs au Salvador pour le deuxième tour des élections était compatible avec la décision qu'il avait prise d'envoyer des observateurs qualifiés lors du premier tour, ceux-ci ayant pu faire un rapport objectif et basé sur les faits au Gouvernement. M. MacEachen a exprimé l'espoir que l'élection amène une plus grande stabilité et un gouvernement plus représentatif et responsable au Salvador. Les observateurs canadiens seront les hôtes du

.../2